

Feierraum der Herscheider Hauptschule ist jetzt bunt und farbenfroh wie selten zuvor

17 heimische Hobbykünstler stellen eine Woche lang ihre Kunstwerke in Herscheid aus

Herscheld (gt). Eine interessante Ausstellung ist seit Samstag nachmittag im Feierraum der Herscheider Häuptschule zu sehen. 17 heimische Hobbykünstler stellen ihre Werke aus. Die Eröffnungsfeier wurde am Samstag von zahlreichen Kunstinteressierten Gästen besucht.

VHS-Leiter Paul Gerhard Prolingheuer begrüßte die zahlreichen Gäste, darunter auch den stellvertretenden Bürgermeister Schulte und Gemeindedirektor Schürmann. Prolingheuer freute sich, daß der Feierraum der Hauptschule jetzt auch einmal wieder eine Ausstellung beher-

berge: »So bunt und so vielseitig ist der Raum schon lange nicht mehr gewesen."

Man sei angenehm überrascht, wenn man den Feierraum betrete, meinte Prolingheuer: "Man weiß garnicht, wo man zuerst hinsehen soll!" Vor zehn Jahren hätten die Hobbykünstler zusammengefunden und seither einige Ausstellungen durchgeführt.

Er hoffe, daß die Kunstwerke die Besucher dazu anregen, selbst einmal daheim künstlerisch aktiv zu werden. Er dankte allen, die die vielseitige Ausstellung ermöglicht hätten. Noch am Freitag sei in dem Feierraum bis in die Nacht aufgebaut und dekoriert worden, wußte der VHS-Leiter zu berichten.

Organisiert wurde die Ausstellung von der Herscheider Gruppe der Hobbykünstler, die im Kulturring Altena integriert sind. seit Ende 1977 besteht der Kreis der Hobbykünstler. Die Mitgliederzahl vergrößerte sich ständig, und inzwischen kommen neben den Herscheider Künstlern auch Künstler aus Lüdenscheid, Neuenrade, Werdohl und Iserlohn zu dem monatlichen Stammtisch nach Altena.

Die Hobbykünstler kommen allesamt aus sehr unterschiedlichen Berufen. Auch das Alter spielt keine Rolle, denn jeder könne, so die Hobbykünstler, eine sinnvolle und kreatrive Freizeitgestaltung betreiben. Mit der Herscheider Ausstellung wollen sie die Besucher zum Mitmachen anregen.

Zu sehen sind in dieser Woche, in der die Ausstellung geöffnet ist, Aquarelle und Ölgemälde. Auch sehr schöne Bauernmalereien und Holzbrandmalereien sind zu bewundern.

Die Hobbykünstlöer stellen aber auch Seidenmalerei, Kohlezeichnungen, moderne und plastische Keramik sowie Tiffany-Schmuck aus. Schmusepuppen, Hardanger Stickereien, Webereien und Bleiverglasungen runden das vielfältige Bild der Hobby-Ausstellung ab.

Der Besucher findet fantasievolle Wurzelholz-Figuren. Da
wird aus der Wurzel beim genaueren Hinsehen etwa eine
Schlange. Zu sehen sind auch
Fantasy-Bilder mit futuristisch
anmutenden Landschaften. Realistische Gemälde wechseln sich
mit impressionistischen Eindrükken ab. Besonders bei den Kindern dürften die liebevoll gestalteten Schmusepuppen aus Stoff
regen Anklang finden.

Geöffnet ist die Ausstellung im Feierraum der Herscheider Hauptschule am Rahlenberg noch bis zum kommenden Sonntag, 22. November, täglich von 15 bis 18 Uhr.





